

El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por larpeiro - 16/12/2011 15:13

Después de indultar a banqueros parecía del ley que lo hiciesen con este hombre.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/12/16/espana/1324037180.html>

Sau2

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por andreseljedi - 16/12/2011 16:45

Pues estoy completamente encontra.

Recordamos lo que ha hecho este individuo:

el 23 de diciembre de 1996, junto con dos cómplices, retuvo a punta de pistola a dos joyeros (padre e hijo) y les robaron dinero y joyas tanto en su domicilio como en el taller de joyería en el que trabajaban.

ambién el 1 de enero de 1997, junto con un cómplice, retuvo a un padre y su hija, haciéndose pasar por policía. Una vez en la vivienda, los amenazaron con armas para que abrieran la caja fuerte con intención de robar, aunque no lo consiguieron. Por estos hechos, la Audiencia Provincial de Málaga condenó a Montes Neiro a dos penas de un año y otra de dos años y seis meses por los delitos de robo en grado de tentativa, tenencia ilícita de armas y detención ilegal.

En el año 2003 se le concedió un permiso de salida del que no regresó permaneciendo fugado tres años en los que cometió nuevos delitos. Según sentencias judiciales, el 21 de junio de 2006, junto con tres cómplices, amenazó con una pistola a un hombre que regresaba a su casa.

Tras sacarlo a la fuerza de su vehículo, lo golpeó en la cabeza y lo dejó dentro del garaje. Al acudir la mujer, que oyó gritos, fue agarrada por el cuello por los cómplices de Montes Neiro que además la amenazaron con cortar un dedo a su marido si no les abría la caja fuerte. Tras sustraer dinero y joyas, dejaron al hombre maniatado y amenazaron a la mujer con matarlos si avisaba a la policía.

Un mes después, el 22 de julio de 2006, junto con cuatro cómplices, entró en un domicilio portando un arma simulada y haciéndose pasar por policía. Una vez dentro, maniataron y amordazaron a la persona que vivía allí y Montes Neiro lo golpeó en la cabeza con la pistola.

Este hombre cada vez que ha salido o se ha escapado, a delinuido, con robos con violencia, y armas, así que no veo la razón para darle el indulto.

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por larpeiro - 16/12/2011 18:04

Pues tienes razón, desconocía este historial, pensaba que la pena la había cumplido del tirón, sin haber salido desde laprimera vez que fue encarcelado, siendo así que cumpla las penas pertinentes.
Sau2

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por rafacremades - 17/12/2011 02:07

Estos del PSOE se han empeñado que antes de salir tienen que poner en la calle, al máximo de chorizos.

Menudo pieza este elemento. Pregúntale a todos los que secuestró, robó y apuntó con su pistola, si se merece el indulto.

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por ahnacoff - 17/12/2011 02:09

rafacremades escribió:

Estos del PSOE se han empeñado que antes de salir tienen que poner en la calle, al máximo de chorizos.

Menudo pieza este elemento. Pregúntale a todos los que secuestró, robó y apuntó con su pistola, si se merece el indulto.

yo opino igual, aunque creo también que el pobre ya estará arrepentido y no creo que vuelva a delinquir.

de todas formas, seguro que sale algun libro o película sobre esta historia. me ha recordado a Cadena perpetua, que al salir es todo tan diferente que se suicidad mr.brooks.

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por rafacremades - 17/12/2011 03:08

ahnacoff escribió:

de todas formas, seguro que sale algun libro o película sobre esta historia. me ha recordado a Cadena perpetua, que al salir es todo tan diferente que se suicidad mr.brooks.

No es comparable.

Morgan freeman había pasado en la cárcel, casi toda su vida sin salir, habiendo cumplido 40 o 50 años, y estaba completamente arrepentido.

Este tio, hace solo 5 años, despues de pasar una buena temporada en la cárcel y fugado, entró en un domicilio portando un arma simulada y haciéndose pasar por policía. Una vez dentro, maniataron y amordazaron a la persona que vivía allí y Montes Neiro lo golpeó en la cabeza con la pistola.

No creo que si se ha tirado 30 años fugandose, ahora esté arrepentido cuando solo hace 5 años que volvió a delinquir.

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por DORTOR - 17/12/2011 12:42

Veo igual de mal la figura del indulto...esto que quiere decir que el poder legislativo se puede saltar a la torera el judicial?

Entonces que los jueces elijan "excepcionalmente" al presidente del gobierno no?

Igual de vergonzoso lo veo...

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por ahnacoff - 17/12/2011 12:47

rafacremades escribió:

ahnacoff escribió:

de todas formas, seguro que sale algun libro o película sobre esta historia. me ha recordado a Cadena perpetua, que al salir es todo tan diferente que se suicidad mr.brooks.

No es comparable.

Morgan freeman había pasado en la cárcel, casi toda su vida sin salir, habiendo cumplido 40 o 50 años, y estaba completamente arrepentido.

Este tio, hace solo 5 años, despues de pasar una buena temporada en la cárcel y fugado, entró en un domicilio portando un arma simulada y haciéndose pasar por policía. Una vez dentro, maniataron y amordazaron a la persona que vivía allí y Montes Neiro lo golpeó en la cabeza con la pistola.

No creo que si se ha tirado 30 años fugandose, ahora esté arrepentido cuando solo hace 5 años que volvió a delinquir.

desconocía la faceta de que había salido hace 5 años de permiso o algo. de todas formas, ahora lo veremos.

=====

Re: El Gobierno indulta al preso más antiguo de España.

Escrito por rafacremades - 17/12/2011 17:44

Es que parece que lleve 30 años en la cárcel por un solo delito, y no es así. Siempre que ha salido, ha vuelto de robar, amenazar, apuntar con su arma, etc, y mucha de esas veces ha estado fugado, por lo que ha encadenado muchas condenas.

De lo último hace solo 5 años.

=====